
若 木 新 聞

旧生徒会役員・専門委員長より感謝の言葉
～今までありがとうございました。～
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2年間ありがとうございました。私は１年生の後期から生徒会役員になり、たくさんのことを学ぶことがで
きました。今年は新型コロナウイルス感染症の影響で臨時休校となり、例年とは異なることがたくさんありま
した。生徒会役員で考えた企画も実行することができませんでした。しかし、何かできることがないかと考え、
ペットボトルキャップ回収キャンペーンなど、少しだけですが企画を実行することができました。全校の皆さ
んが協力してくれたおかげだと思います。

これからも広尾中がより良くなることを願っています。ありがとうございました。
旧 生徒会会長 吉田 夏奈子

今年は例年とは違う活動内容でしたが、とても充実した１年でした。私は、１年生の頃から生徒会役員とし
て活動してきました。恵比寿駅での歳末たすけあい運動募金等、学校外での活動も行いました。私は、｢思い
やりがあふれる学校づくり｣を目標としてきました。役員としての仕事は決して簡単なものではありませんで
した。実現できたものもあればできなかったものもたくさんありました。例えば｢思いやりカード｣の作成です。
生徒同士で普段なかなか言葉にできない感謝の気持ちを紙に書くという活動を企画していましたが、臨時休校
があり、実施することができませんでした。また、今年は定例会の回数が減ってしまい生徒会本部として活動
することも減ってしまいましたがとても濃い１年でした。１年間ありがとうございました。

旧 生徒会副会長 根本 葉菜

1年間ありがとうございました。今年度は臨時休校が続いてしまい、運動会や新入生歓迎会などの大きな仕
事や、取り組んでみたいと思っていた企画をなかなか実行することができませんでした。しかし、生徒会新聞
の発行やペットボトルキャップ回収キャンペーンなど、できることは精一杯できたと思います。

私が特に印象に残っていることは、渋谷区の公立中学校の生徒会役員と話し合いを行った生徒会交流会です。
いろいろな学校の人と意見を共有し、広尾中での活動に活かしていくことができました。これからもさらに広
尾中学校をレベルアップさせていきましょう。

旧 生徒会書記 冨田 桃子

１年後期から学級委員を務めさせていただき、クラスを引っ張ることに達成感を感じることができました。
１年生の頃は、授業中静かにならないことがあり大変でしが、受験生になった今、声をかけてくれる仲間も増
えて、落ち着きのあるクラスになりつつあります。これから学級委員になる人は頑張ってください。周りの人
は学級委員を支えてあげてください。

<旧 学級委員長 有井 清志郎>
生活委員として活動した2年半の間に、多くのことを学び、たくさん成長できました。最後は委員長として、

みんなをまとめられたので良かったです。後期は１、２年生を支えていけるよう頑張りたいと思います。
<旧 生活委員長 清水 結衣>

図書広報委員になって、前より本が好きになりました。また、委員会の先輩や後輩と仲良くなることができ
てとても良い経験になりました。これからも、スローガンである｢Book Friend Forever｣を胸に、より良い
図書室づくりに励んでいってほしいです。ありがとうございました。

<旧 図書広報委員長 村澤 菜南>
前期保健給食委員長をするにあたって、給食時の声かけやせっけん補充を頑張りました。半年間ありがとう

ございました。
<旧 保健給食委員長 桑原 寧華>

整美委員長を前期務めさせていただきました。委員長として積極的に仕事を行い、教室の整美の呼びかけな
どをやりました。新型コロナウイルス感染症による臨時休校があり、短い活動期間でしたが、整美委員一丸と
なって学校の整美を行うことができ、とても良い経験になりました。後期の委員長をやる人は、ぜひ頑張って
ください。

<旧 整美委員長 小池 一朗>
委員長は全校生徒の前で話したり、中央委員会に参加したりとやることがたくさんあり、大変でしたが、体

育委員の代表として活動することができとても良い経験になりました。
<旧 体育委員長 四十萬 まひろ>

前期は朝礼準備や、日々のお昼の放送の仕事が主でした。行事等、大きな仕事はありませんでしたが、日々
の仕事の中で丁寧に後輩たちに指導や助言をすることができたように思います。

<旧 放送委員長 黒川 真里裳>



生徒会会長を務めます中村紗奈です。1年生の後期から生徒会副会長を務めていました。この経験を活かし
て行事等では会長として先頭に立ち、率先して活動していきます。また、自分の長所である行動力を活かし、
生徒会本部や学校の中心としてリーダーシップを発揮していきたいです。生徒一人一人が充実した学校生活
が送れるよう全力を尽くしていきます。どうぞよろしくお願いいたします。

新 生徒会会長 中村 紗奈

昨年に引き続き生徒会書記を務める髙橋です。1年間の生徒会役員としての経験を活かし、学校の代表とい
う自覚をもって、様々な場面で活動していきたいです。今年度の生徒会本部スローガン「Stay gold ～輝き
続ける広尾中へ～」を実現し、広尾中をより良い学校にするために努力していきます。どうぞよろしくお願
いします。

新 生徒会書記 髙橋 るな

１年半学級委員を務めてきた経験を活かして、皆をまとめられるような委員長になりたいです。前期に出
た課題を改善できるよう、学級委員全体で団結して頑張っていきます。よろしくお願いします。

<新 学級委員長 藤田 葉那子＞
1年生前期からの１年半、生活委員会に所属して、学んだことや感じたことを活かし、生活態度の正しい広

尾中学校になるように頑張りたいです。
<新 生活委員長 安藤 菜海＞

委員長になりました平松です。私は、図書室により多くの人に来てもらいたいと思っています。そのため
に図書委員も意欲的に活動していくので、よろしくお願いします。

＜新 図書広報委員長 平松 三侑＞
委員長になりました川名です。これまで委員長のような役割を引き受けたことがない私ですが、自覚と責

任をもち、半年間頑張っていきたいです。よろしくお願いします。
＜新 保健給食委員長 川名 良佐＞

整美委員会の委員長として、人に見られても恥ずかしくないような生活を送りたいと思います。ゴミを
拾ったり、机を整えたり、ちょっとしたことから、学校をきれいにしたいと思います。

<新 整美委員長 片倉 佳南＞
私は体育委員長になり、ワクワクした気持ちと不安な気持ちがいりまじっています。初めての委員長なの

で緊張していますが、体育委員一丸となって頑張ります。運動会では、皆が困ったり混乱したりしないよう
に声かけをし、練習をスムーズに進行できるようにしたいです。去年とは少し違った運動会ですが、皆の思
い出に残るものにしたいです。

<新 体育委員長 小杉 哲也＞
委員長として、皆さんが楽しめるような放送を心がけたいと思います。委員会に所属せず、放送を聞く側

のときもあったので、そのときに思ったことや感じたことを活かして頑張ります。
＜新 放送委員長 吉田 優真＞

新生徒会役員・専門委員長の抱負
～これからよろしくお願いします!!～

私は、生徒会書記として生徒の皆さん一人一人の意見を大切にして、より良い学校にしようと思います。
自分自身の行動をきちんとし、自覚をもって頑張ります。よろしくお願いします。

新 生徒会書記 坂内 奏丞

生徒会書記をしていた1年間、忙しく大変でしたが、学校のために頑張ることができて良かったです。自分
の中で反省点が幾つかあったので、そこを改善して、これからの1年間副会長として頑張っていきます。よろ
しくお願いします。

新 生徒会副会長 三浦 梨子

私は副会長として、会長をはじめ生徒会本部を支えていけるよう頑張りたいです。また、立会演説会で
言ったことを実現できるように、今自分にできることを考え、精一杯頑張ります。よろしくお願いします。

新 生徒会副会長 椿原 莉孔

生徒会役員として、皆さんの意見を取り入れていきたいと思います。そして、書記という立場の責任を
しっかりともち、生徒会本部を支えられるよう頑張りますのでよろしくお願いします。

新 生徒会書記 中井 春香


